

# NEWSPAPER

## Bulog Tanah Grogot Jamin Ketersediaan Stok Bahan Pokok Menjelang Natal Dan Tahun Baru

Muhamad Ali - [PASER.NEWS.PAPER.CO.ID](http://PASER.NEWS.PAPER.CO.ID)

Dec 16, 2021 - 11:11



*Caption : Muhammad Radhi Anshari, Pimpinan Cabang Pembantu Badan Urusan Logistik Tanah Grogot*

PASER - Menjelang Natal. dan tahun baru (NATARU) Pimpinan Cabang Pembantu Badan Urusan Logistik (BULOG) Tanah Grogot Muhammad Radhi

Anshari menyampaikan, untuk 6 stok pasokan kebutuhan pokok semacam beras, tepung, gula, daging, minyak dan garam masih terbilang aman.

Menurut Radhi stok beras di gudang Dolog Kabupaten Paser saat ini persediannya masih lebih dari cukup, karna hasil survei persediaan terakhir di gudang masih tersedia sekitar 753 ton. Tuturnya saat dikonfirmasi awak media di ruang kerjanya, Kamis (16/12/2021).

"Jadi untuk stok beras ngak perlu khawatir, Insya'allah stok kita lebih dari cukup jika hanya untuk memenuhi kebutuhan Nataru di Kabupaten Penajam Paser Utara dan Kabupaten Paser. Bahkan tepung, daging dan gula pun, kita juga banyak mempersiapkannya di gudang Bulog". Paparnya.

Meski satu sisi Radhi juga menjelaskan, tidak menutup kemungkinan menjelang Nataru bisa terjadi kenaikan harga pada dua aitem bahan pokok serti gula dan minyak. Karna banyaknya tingkat kebutuhan yang biasanya bisa tiba-tiba naik saat menjelang hari-hari besar semacam natal dan tahun baru.

"Jika dianalisa secara pemenuhan neraca, kebutuhan gula kita itu aman karna stok gula kita masih ada sekitar 50,650 kilo. Dan minyak makan kita ada sekitar 1000 liter yang dibagi 500 liter untuk wilayah Penajam Paser Utara dan 500 liter untuk Kabupaten Paser". Katanya.

Lebih lanjut, Radhi menyampaikan. Jika menjelang hari H atau Nataru terjadi kenaikan harga pada sebagian bahan pokok, ia berharap masyarakat tidak panik. Karna Bulog, secara garis besar sudah mengantisipasi kemungkinan lonjakan harga dan menjaga kesiapan stok kebutuhan bahan pokok tersebut.

"Jadi selain menjaga dan mengontrol stok persediaan kebutuhan bahan pokok, kita juga menyediakan stok ketahanan pangan untuk oprasi pasar murah, serta menyediakan Rumah Pangan Kita (RPK) berupa kios-kios yang bekerja sama dengan Bulog untuk menjual barang-barang kebutuhan pokok yang standar harga Bulog". Tuturnya. (hen\*)